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Rechtliche Hinweise zu Download, Nutzung, Haftung
und Lizenz
Die bereitgestellten Dateien und Informationen sind ein freiwilliges Angebot. Die Nutzung erfolgt nur,
wenn du diesen Bedingungen zustimmst.

1) Download und Nutzung auf eigene Gefahr
• Der Download und die Nutzung erfolgen auf eigenes Risiko.

• Vor jedem Einsatz: Backup von Dateien und Datenbank erstellen und Updates zuerst in einer
Testumgebung prüfen.

• Du bist selbst verantwortlich für sichere Konfiguration, Updates deines Servers und den Schutz
deiner Daten.

2) Keine Garantie, keine Gewährleistung
• Die Software wird im Zustand "wie sie ist" bereitgestellt.

• Es gibt keine Zusage, dass die Software fehlerfrei läuft, für einen bestimmten Zweck geeignet ist
oder dauerhaft verfügbar ist.

• Es besteht kein Anspruch auf Support, Fehlerbehebung oder Weiterentwicklung.

3) Haftungsbeschränkung

Soweit gesetzlich zulässig, wird die Haftung ausgeschlossen. Eine Haftung für Schäden (z.B.
Datenverlust, entgangener Gewinn, Betriebsunterbrechung, Serverausfall) ist ausgeschlossen.

Unberührt bleiben zwingende Haftungsfälle, insbesondere Haftung bei Vorsatz oder grober
Fahrlässigkeit sowie bei Verletzung von Leben, Körper oder Gesundheit. Ebenso bleiben zwingende
gesetzliche Rechte unberührt.

4) Lizenz, Urheberrecht, Verbot von Änderungen und Weitergabe
• Der Code und alle Inhalte sind urheberrechtlich geschützt.

• Du erhältst ein einfaches, nicht übertragbares, nicht exklusives Nutzungsrecht zur eigenen Nutzung.

• Untersagt ist insbesondere: Code ändern, abgeleitete Werke erstellen, weitergeben, veröffentlichen,
verkaufen, vermieten, unterlizenzieren.

• Untersagt ist außerdem Reverse Engineering, Dekompilierung und Disassemblierung, soweit dies
nicht zwingend gesetzlich erlaubt ist.

5) Hinweis zu Drittinhalten

Falls Teile der Software auf Bibliotheken oder Komponenten Dritter basieren, gelten zusätzlich deren
Lizenzbedingungen.

6) Bestätigung durch Download

Mit dem Start des Downloads bestätigst du, dass du diese Hinweise vollständig gelesen, verstanden
und akzeptiert hast.



Legal Disclaimer / Rechtliche Hinweise

Seite/Page 2

Legal Disclaimer for Download, Use, Liability and
License
The provided files and information are offered voluntarily. Use is permitted only if you agree to these
terms.

1) Download and use at your own risk
• Downloading and using the software is at your own risk.

• Before any use: create backups of files and database, and test updates in a staging environment first.

• You are solely responsible for secure configuration, keeping your server updated, and protecting your
data.

2) No warranty, no guarantee
• The software is provided "as is".

• No promise is made that the software is error free, fit for a particular purpose, or continuously
available.

• There is no entitlement to support, bug fixes, or further development.

3) Limitation of liability

To the maximum extent permitted by applicable law, liability is excluded. Liability for damages (e.g., loss
of data, loss of profit, business interruption, server outage) is excluded.

Mandatory statutory liability remains unaffected, in particular liability for intent or gross negligence and
for injury to life, body, or health. Mandatory statutory rights also remain unaffected.

4) License, copyright, prohibition of modification and resale
• The code and all content are protected by copyright.

• You receive a simple, non transferable, non exclusive right to use the software for your own
purposes.

• In particular, it is prohibited to modify the code, create derivative works, distribute, publish, sell, rent,
or sublicense it.

• Reverse engineering, decompilation, and disassembly are also prohibited, except where mandatory
law explicitly permits them.

5) Third party components

If parts of the software are based on third party libraries or components, their license terms apply in
addition.

6) Confirmation by download

By starting the download, you confirm that you have read, understood, and accepted these terms in full.


